



Ya cuentan 492 aspirantes con protección... y balacean a otra

— META  2024 —

P. DOMÍNGUEZ Y M. C. RODRÍGUEZ

— El gobierno federal informó que se han atendido 537 solicitudes de seguridad por candidatos a puestos de elección popular, de las cuales 45 fueron declinadas y 492 están vigentes. En tanto, una aspirante mexicana salió ilesa de un ataque a tiros en Otzolotepec. PÁGS. 6 Y 7

Reciben protección federal 492 aspirantes de todo color

Violencia política. El gobierno puntualiza que ningún candidato bajo custodia ha perdido la vida

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que el gobierno federal ha atendido más de 500 solicitudes de candidatos para recibir protección en este periodo electoral.

Más tarde, a través de un comunicado, el gobierno federal dio a conocer que hasta la fecha se han atendido 537 solicitudes de seguridad por parte de aspirantes, de las cuales 45 fueron declinadas y 492 están vigentes.

En la mañana, el mandatario detalló que las fuerzas armadas y la Guardia Nacional estarán brindando seguridad en diferentes regiones del país para garantizar que se lleve a cabo en paz el proceso electoral, principalmente en donde se ha detectado que hay mayor riesgo.

“Hay buena relación con el Instituto Nacional Electoral (INE) en todo lo relacionado a la protección de los candidatos,

a los ciudadanos, y es a través del INE que se está llevando a cabo ese plan, pues ya pasa de 500 el número de candidatos que tienen protección; lo vamos a seguir haciendo”, explicó.

Mencionó, por ejemplo, que la Guardia Nacional estará atendiendo la seguridad de la paquetería electoral.

“Hasta ahora van bien las cosas (...) esperamos que todos los ciudadanos salgan a votar y que entre todos garanticemos elecciones limpias y libres, que las amenazas, la compra del voto y el fraude electoral queden en el basurero de la historia, nunca más un fraude electoral en el país”, puntualizó.

López Obrador comentó que una de las preocupaciones que tiene el órgano electoral es la inseguridad, sobre todo, en ciertas zonas de Chiapas, por ello, “ya les explicaron lo que se está haciendo (...) se está trabajando de manera conjunta en las regiones

donde se considera que puede haber más riesgos”.

En ese sentido, el Presidente solicitó difundir un comunicado respecto a la estrategia de seguridad en este periodo electoral, el cual destacó que ninguno de los candidatos que cuenta con custodia ha sido asesinado.

“A la fecha se han atendido 537 solicitudes de protección, 45 de las cuales fueron declinadas por los petitionarios y 492 cuentan con ella.

“A nadie se le ha negado el servicio y ninguno de los que cuenta con personal de custodia ha fallecido”, se detalla en el documento.

Explica que el operativo que se ha llevado a cabo en este periodo electoral se intensificará conforme se acerque el 2 de junio y, durante la jornada, será la Guardia Nacional la que realice las labores de vigilancia de los comicios en coordinación con el gabinete de seguridad.

Se recordó también que exis-



te un centro de monitoreo que opera todos los días para atender cualquier contingencia.

De acuerdo con el comunicado, a solo 12 días de la votación el país está en paz y tranquilidad, pues se está brindando seguridad “como nunca” a las personas que están conteniendo.

“El gabinete de seguridad, que encabeza el presidente López Obrador, tiene el firme compromiso de atender zonas o regiones conflictivas, que el proceso se desarrolle en un ambiente de paz y tranquilidad y que la gente salga a votar con plena libertad, todo en estrecha y permanente colaboración con las autoridades electorales”, señala.

Más agresiones

La abanderada del PRI a la presidencia municipal de Oztolotpec, Estado de México, Sinaí Lugo Vargas, fue agredida a tiros la mañana de este martes. Sin embargo, de acuerdo con reportes oficiales, no hubo personas lesionadas ni detenidas por este hecho.

El ataque ocurrió cuando la aspirante se disponía a realizar un recorrido por dicha demarcación y sujetos a bordo de una motocicleta abrieron fuego contra la camioneta en la que Lugo Vargas se transportaba.

Asimismo, en Zinapécuaro, Michoacán, fue reportado un ataque armado contra escoltas del candidato a diputado Mauricio

Prieto de la coalición PAN, PRI y PRD tras un evento público en Indaparapeo; sin embargo, nadie resultó herido.

Cabe señalar que este es el segundo atentado contra el diputado con licencia.

Por otra parte, fue reportada ante la Fiscalía de Michoacán la desaparición de José Bernardo Aguirre García, miembro del equipo de campaña del candidato del PAN a la presidencia municipal de Cuitzeo, Fernando Alvarado Rangel.

Según el reporte, el hombre de 32 años fue visto por última vez el pasado domingo tras salir de la casa de campaña del PAN y retirarse aparentemente a su casa. ■

Con información de: Mario C. Rodríguez, César Cabrera y Elizabeth Guzmán